

Carabineros atraparon a una pareja con 1.226 dosis de distintas drogas

Funcionarios de la Segunda Comisaría de Cartagena efectuaban patrullajes preventivos en San Sebastián cuando vieron a un individuo con los narcóticos dosificados en su poder.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernanantonio.cl

Con 1.226 dosis de diferentes drogas fue detenida una pareja la tarde de ayer en el balneario de San Sebastián, comuna de Cartagena, en medio de fiscalizaciones preventivas que llevaban a cabo carabineros por los sectores costeros de esa ciudad.

Funcionarios de la Segunda Comisaría de Carabineros efectuaban patrullajes policiales que se están implementando a diario en la zona cuando ocurrió el arresto a las 12.30 horas.

"Mientras realizaban fiscalizaciones y controles en el sector de San Sebastián, (los uniformados) proceden a la fiscalización de un hombre adulto en el exterior de un domicilio, instante en que lanza hacia el interior del inmueble un bolsa con envoltorios de papel con droga, recogiendo una mujer adulta, por ello personal ingresa al inmueble y procede a la detención de ambos", informó el comisario de Cartagena, mayor Emilio Matheu.

En el detalle, carabineros observaron que el anti-



LA POLICÍA INCAUTÓ DOSIS DE MARIHUANA, COCAÍNA Y PASTA BASE, JUNTO A DINERO PROVENIENTE DEL TRÁFICO DE DROGAS.

social de 26 años quiso deshacerse de un paquete transparente, que fácilmente se veía que estaba repleto de papelillos confeccionados con hojas de cuaderno, que es de uso frecuente para la dosificación de estupefacientes en el negocio narco.

INCAUTACIÓN

Una vez que los carabine-

ros detuvieron al individuo identificado con las iniciales D.E.A.H. y a la femenina M.P.R.M. (39), procedieron a revisar el domicilio, en el cual encontraron drogas fraccionadas y artículos ligados al tráfico de narcóticos al menudeo.

En total decomisaron 881 papelillos de pasta base de cocaína, 335 dosis de

clorhidrato de cocaína y diez bolsitas con marihuana, dando un total de 1.226 papelinas.

También incautaron 301 mil 300 pesos en dinero en efectivo, tanto en billetes como en monedas, que procedían de los ingresos de la venta de sustancias ilícitas.

Como medio de prueba se levantaron desde el in-

mueble tres teléfonos celulares, un chip de telefonía y dos balanzas digitales.

Desde Carabineros informaron que la detenida mantiene antecedentes penales.

Ayer la policía uniformada aún realizó diligencias, como el pesaje de las drogas.

Durante esta jornada

26

años tiene el individuo detenido por carabineros y 39 la mujer. Los arrestaron con dosis de drogas.

los dos aprehendidos serían puestos a disposición del Juzgado de Garantía de San Antonio para su control de detención.

PRÓFUGO

Carabineros de la Segunda Comisaría de Cartagena informaron que ayer también en el marco de las fiscalizaciones preventivas arrestaron un hombre de 58 años que se encontraba prófugo de la justicia por tráfico de drogas en pequeñas cantidades.

El individuo de iniciales M.A.R.M. fue fiscalizado por los uniformados, descubriendo que mantenía tres órdenes de detención vigentes por dicho ilícito.

Las capturas fueron emanadas en su contra el 28 de mayo, 2 de junio y 24 de junio de este año por el Tribunal Oral en lo Penal de San Antonio y el Juzgado de Garantía local.